

Podría solucionarse diferendo en la coalición 'Va por México' si dan marcha atrás a la iniciativa de militarización: Santiago Creel

Los diputados priistas en San Lázaro no han aparecido, algunos pocos legisladores están interviniendo en la sesión ordinaria que se está llevando a cabo en el pleno, el legislador del PRI, Eduardo Zarzosa, pasó a la tribuna y se quedó a medio salón de sesiones sin acercares a los medios de comunicación.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, el diputado del PAN, Santiago Creel, hizo un llamado a los priistas y señaló que el diferendo entre la coalición 'Va por México' se podría solucionar si el partido Revolucionario Institucional decide dar marcha atrás a la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre.

https://drive.google.com/file/d/14iv4PakjY8JvQ5M3 SMUqjD484-xbseB/view